

Más de 100 millones en celulares robados recuperó carabineros de Quillota en tiempo récord

En tiempo récord, Carabineros de la Cuarta Comisaría de Quillota recuperaron un millonario botín en teléfonos celulares sustraídos desde la sucursal de Movistar de esa comuna la tarde de este miércoles.

Luego de efectuado el asalto perpetrado por cuatro personas que se hicieron pasar por clientes, el rápido actuar policial permitió seguir a los delincuentes hasta el sector Altos de Serrano, donde lograron detener a uno de ellos, quien tenía apenas 18 años de edad.

Anuncio Patrocinado

La policía logró determinar que las armas usadas en el atraco eran de fogeo y recuperar 175 equipos celulares de alta gama, equivalentes a un monto aún por determinar, pero que superaría con creces los cien millones de pesos.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

Más de 100 millones en celulares robados recuperó carabineros de Quillota en tiempo récord

OTRAS NOTICIAS

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

[Hospital de Quillota responde: "No se trata de colapso"](#)

y tú, ¿qué opinas?